



Revue d'actualité

11/06/2025

Actualité Internationale (Christophe PETIT)

Corée du sud

Lee Jae-myung, le candidat du Parti démocrate (centre gauche), a été élu mardi président de la Corée du Sud face à son rival conservateur Kim Moon-soo. Les électeurs de Corée du Sud se sont massivement rendus dans les bureaux de vote pour désigner leur nouveau chef de l'État et mettre fin à six mois de chaos politique causé par la tentative ratée de l'ex-président Yoon Suk-yeol, d'imposer la loi martiale. Lee Jae-myung avait frôlé la mort l'an dernier après avoir été poignardé au cou dans la rue par un de ses détracteurs. Yoon Suk-yeol, destitué en avril, est actuellement jugé pour "insurrection", un crime passible de la peine de mort, et pour "abus de pouvoir".

Soudan : Arrivée du cholera

Le Soudan fait face à une grave épidémie de choléra, particulièrement alarmante dans la capitale, Khartoum, où plus de 1 000 nouveaux cas sont recensés chaque jour. Le système de santé, déjà fragilisé par le conflit, peine à contenir la propagation de la maladie. Les ONG tirent la sonnette d'alarme et appellent à une intervention d'urgence pour éviter une catastrophe sanitaire majeure. Après deux ans de guerre, près de 13 millions d'habitants ont été déplacés et 1,2 millions sont réfugiés au Tchad/

Madagascar : Première famine climatique

Les catastrophes climatiques extrêmes se succèdent depuis 6 mois à Madagascar. Elles ont ravagé les cultures et les paysans voient leurs sources de revenus anéanties. Les indicateurs du début d'année inquiètent les ONG. Près de 8 000 enfants ont été admis pour malnutrition aiguë sévère en février dans le Grand Sud. Une situation aggravée par la suspension des subventions de l'agence américaine USAID

Elections présidentielles en Pologne

Le nationaliste Karol Nawrocki a remporté l'élection présidentielle en Pologne face au maire libéral de Varsovie, Rafal Trzaskowski. L'historien, spécialiste du monde criminel, a fait campagne en promettant de garantir que les politiques économiques et sociales du pays favorisent les Polonais. S'il s'est engagé à maintenir le soutien de la Pologne à l'Ukraine, Karol Nawrocki s'oppose à l'adhésion à l'Otan de ce pays voisin et dénonce les aides accordées aux réfugiés ukrainiens en Pologne. Avec son slogan "La Pologne d'abord, les Polonais d'abord", il a ciblé le million de réfugiés ukrainiens vivant dans le pays. Pendant la campagne, Karol Nawrocki a en outre prôné la mise en place de contrôles à la frontière avec l'Allemagne afin d'empêcher l'entrée de migrants, refoulés selon lui par ce pays, et réclamé que Berlin verse à la Pologne des réparations pour la Seconde Guerre mondiale.

Trump Ban : "Nous ne voulons pas d'eux"

Les ressortissants d'Afghanistan, de Birmanie, du Tchad, du Congo-Brazzaville, de Guinée équatoriale, d'Érythrée, d'Haïti, de l'Iran, de la Libye, de la Somalie, du Soudan et du Yémen ont depuis le 9 juin l'interdiction d'entrer aux États-Unis pour "protéger" le pays de "terroristes étrangers". Donald Trump justifie ce nouveau "travel ban" par la récente attaque dans le Colorado.

Rupture Trump Musk

Six jours après la démission d'E Musk du département de l'efficacité gouvernementale (DOGE), la relation explose et les deux hommes ont étalé au grand jour leurs divergences. Alors que le patron de Tesla a affirmé que le président américain figurait "dans le dossier Epstein", D Trump peut revenir sur l'autorisation Défense d'E Musk, le crédit d'impôt sur les voitures électriques et les contrats



Revue d'actualité

11/06/2025

gouvernementaux d'E Musk. Le chef d'entreprise avait quant à lui vivement critiqué le projet de loi majeur du président, le « Big Beautiful Bill », qui prévoit notamment des baisses d'impôts massives et de nouveaux moyens pour la politique migratoire et menacé (avant de se raviser) de bloquer Space X que la NASA utilise pour ravitailler la station spatiale internationale.

Colombie : tentative d'assassinat en pleine réunion

Miguel Uribe, candidat à la présidence de la Colombie pour l'élection de mai 2026, a été touché par trois balles, dont deux reçues à la tête, lors d'un meeting à Bogota. Le sénateur conservateur appartient au parti du Centre démocratique, dont le chef est l'ancien président Alvaro Uribe, qui a gouverné la Colombie entre 2002 et 2018. Il a annoncé en octobre dernier qu'il aspirait à être élu président en 2026 pour succéder à Gustavo Petro. Le dispositif de sécurité du candidat blessé par balles avait été «étrangement» réduit le jour de l'attentat.

Manifestations à Los Angeles

La police de l'immigration, Immigration and Customs Enforcement, (ICE) multiplie depuis plusieurs semaines les arrestations de sans-papiers. Le 6 juin, l'arrestation d'une quarantaine de migrants à Los Angeles par les policiers de l'immigration met le feu aux poudres. Donald Trump a ordonné le déploiement de 4 000 soldats de la Garde nationale et de 700 militaires. La plupart du temps, comme en 1992 à Los Angeles, c'est le gouverneur ou le maire d'une grande ville qui demande le renfort des militaires car les autorités sont dépassées. Cette fois, la Garde nationale est déployée contre l'avis du gouverneur de Californie, qui dénonce d'ailleurs une "escalade totalement injustifiée". Plusieurs autres villes américaines se mobilisent au même moment contre les rafles de sans-papiers, dont San Francisco et Santa Ana, en Californie, à Dallas et Austin, au Texas, ou à Minneapolis, dans le Minnesota.

Actualité Nationale (Guy EYMANN)

Attentat raciste du Var

L'auteur de l'attentat raciste du Var, actif sur Facebook, y exprimait une agressivité permanente, alimenté par les infox et intox issues de sites et de pages d'extrêmes droite. Anti-arabe, antimusulman, misogyne, homophobe, et propriétaire d'armes à feu, il n'a pas été détecté comme personnes à risque de passage à l'acte.

Paris avait rendez-vous avec son histoire

Un PSG exceptionnel écrase l'Inter de Milan et s'offre sa première ligue des champions. (5-0)
C'est le second titre en C1 de l'histoire du foot français, après celui remporté par l'Olympique de Marseille en 1993.

Enlèvements dans le secteur des cryptomonnaies. Arrestation au Maroc d'un homme soupçonné d'être le commanditaire.

Un franco-Marocain de 24 ans, soupçonné d'avoir commandité une série d'enlèvements dans le milieu des cryptomonnaies en France a été arrêté au Maroc, s'est félicité, le ministre de la justice, Gérard Darmanin. Badiss Mohamed Amide B. Ce dernier était recherché par la justice française et faisait l'objet d'une notice rouge d'Interpol.

Météo.

Un axe instable persiste des Pyrénées aux frontières Suisses. Ces orages, potentiellement violents, sont notamment caractérisés par de très fortes intensités pluvieuses (de 50 à 70 mn/h localement possible) amenant d'importantes cumuls de précipitations en très peu de temps.

Proposition de loi anti-fast fashion : Les coulisses de l'intense lobbying de shien.

Le géant asiatique de la mode low cost est à l'offensive pour détricoter ce texte. Pour redorer son image, il joue sur la corde sensible du pouvoir d'achat." Pourquoi la mode ne serait-elle réservée



Revue d'actualité 11/06/2025

qu'aux riches ? "La mode est un droit, pas un privilège". Une campagne publicitaire sur fond de lutte des classes, affichée dans la presse, dans le métro et sur internet.

Parmi les mesures phares, l'établissement dans la loi d'une définition de la "fast fashion" avec des critères basés sur les volumes fabriqués, la vitesse de renouvellement des collections ou encore la limitation de la "durée de vie" des produits et la "faible incitation" à les réparer. Les entreprises visées auraient ensuite des obligations comme celle de sensibiliser les consommateurs à "l'impact environnemental" de leurs vêtements. Les discussions dans l'hémicycle tourneront également autour de l'interdiction de la publicité pour les entreprises de la "fast fashion". La majorité sénatoriale, droite-centristes, s'y est opposée au motif qu'elle briderait "la liberté d'entreprendre". Mais le gouvernement y est favorable et tentera de réintroduire cette interdiction, soutenue par la gauche.

Suez aurait trouvé son nouveau directeur général...chez EDF

Il s'agirait de Xavier Girre, ex-haut dirigeant de son concurrent Véolia et actuel directeur financier d'EDF, selon une information de BFM Business. Il remplacera la PDG du groupe Sabrina Soussan.

Antonio Filosa succède à Carlos Tavares à la tête de Stellantis

Le successeur de Carlos Tavares est confirmé à la tête de Stellantis, l'Italien Antonio Filosa reprend les rênes du géant de l'automobile, avec la lourde tâche de redresser son bénéfice et son image.

Elections au PS

Olivier Faure réélu premier secrétaire du Parti socialiste, avec 50,9% des suffrages exprimés contre 49,1% pour son concurrent le maire de Rouen, Nicolas Mayer-Rossignol.

A Nice, la communauté internationale au chevet d'un océan en détresse.

Réchauffement, acidification, surpêche, pollutions ; les maux dont souffrent les milieux marins sont nombreux. Du 9 au 13 juin, une soixantaine de chefs d'Etats sont réunis pour tenter d'enrayer la dégradation de cet écosystème géant indispensable à la vie sur terre.

Suspension de ma PrimeRénov, la colère des professionnels de la rénovation.

Le gouvernement a annoncé la suspension du dispositif MaPrimeRénov à partir de cet été, provoquant une vive colère chez les acteurs de la rénovation énergétique. Entre pertes économiques redoutées et menace de mobilisation, ils dénoncent une décision incompréhensible.

Le constructeur français Renault sollicité pour produire des drones en Ukraine.

Le ministre des Armées avait annoncé qu'une grande entreprise produisant des voitures françaises, était engagée dans un partenariat « gagnant-gagnant » avec Kiev pour produire des drones sur le sol ukrainien.

Roland- Garros : Alcaras conserve sa couronne à l'issue d'une finale de légende.

Actualité Grand Est (Gérard EGLINE)

Forage de lithium : le projet auquel s'est opposé tout un village "doit être retiré, en attendant des compléments" selon une autorité environnementale.

La Mission régionale d'autorité environnementale (MRAE) du Grand Est, une instance indépendante évaluant l'impact environnemental des grands projets, a rendu le 1er avril un avis globalement négatif sur le dossier. On n'est pas contre le lithium, mais la distance est trop proche, on ne peut pas accepter qu'un industriel décide de façon arbitraire de s'installer aussi proche de nous", avait dit Julien Ledanois, un habitant.



Revue d'actualité 11/06/2025

Revers majeur pour la chimie verte : le projet de solvant écologique ReSolute définitivement abandonné.

En grande difficulté depuis la faillite de la maison mère norvégienne en octobre 2024, l'installation d'une usine de production de solvants verts sur le site de la centrale thermique de Carling en Moselle ne verra jamais le jour. Le tribunal des activités économiques de Nancy a prononcé la liquidation de la filiale française, CSC France, qui n'a pas réussi à trouver un investisseur capable de financer le projet.

Municipales 2026. À Metz, une union de la gauche... sans LFI ni le PS : "L'union, c'est jamais simple"

Le 21 mai, une partie de la gauche de Metz organisait une conférence pour rappeler l'importance d'une union, en vue des municipales 2026. LFI et le PS en étaient absents.

Keffieh et carte de la Palestine offerts à la maire de Strasbourg : "projet politique" ou "simples cadeaux protocolaires" ?

"(..)La visite de la délégation palestinienne a été marquée par la remise d'un "cadeau" en forme de carte d'Israël couverte de drapeaux palestiniens sur tout le territoire, sur lequel Israël a disparu", écrit d'abord la section alsacienne du Comité représentatif des institutions juives (Crif) dimanche 24 mai dans un communiqué, estimant qu'il s'agit là d'un "choix politique grave et lourd de sens".

"Le keffieh et la carte sont des cadeaux protocolaires, il est donc normal que je les accepte et que je les montre, a-t-elle déclaré à nos journalistes le 27 mai. Ce que mes opposants oublient de dire, par ailleurs, c'est que mon cadeau était un pavé de la paix, avec le mot paix écrit dans toutes les langues du monde." Ce à quoi Jean-Philippe Vetter, conseiller d'opposition LR, rétorque que la maire "aurait dû refuser" ces présents.

"Sur celle-là en revanche, la maire pose avec le keffieh devant les photographes. Elle est tout sourire et elle sait qu'elle est en train d'être photographiée par des journalistes." Pour autant, le journaliste dit avoir "sentì" que la maire n'était "pas forcément à l'aise" au moment où le vêtement lui était posé sur les épaules. "Peut-être s'est-elle sentie un peu piégée ? Je ne sais pas. D'ailleurs, on voit sur les photos du repas ensuite qu'elle a enlevé le keffieh", fait-il remarquer.

"Envahissement agressif" : l'herbe de la pampa, cette plante qui peut vous coûter 150 000 euros d'amende si elle est dans votre jardin

Au commencement était l'herbe de la pampa. Elle se trouvait en Amérique du Sud et ne faisait de mal à personne. Puis, après avoir été découverte et baptisée *Cortaderia selloana*, on l'a exportée et on en a fait une plante ornementale prisée des jardins occidentaux. C'était une erreur. Ce végétal à feuilles persistantes essaime très facilement et peut rapidement conquérir de nouveaux milieux. Au point qu'on le qualifie désormais d'[espèce exotique envahissante](#) (EEE)

Le Parlement européen a légiféré sur cette plante, inscrite [règlement européen n°1143/2014](#). Il est vigoureusement défendu de l'introduire et la planter sur le territoire. *"En droit français, elle figure dans l'annexe I-3 de l'arrêté du 14 février 2018 relatif à la prévention de l'introduction et de la propagation des*



Revue d'actualité

11/06/2025

espèces végétales exotiques envahissantes sur le territoire métropolitain. Ce dernier interdit de les acheter ou de les vendre, de les introduire ou disséminer dans le milieu naturel."

Actualité locale (Patrick LECOMTE)

17/04/2025

Le nouvel institut de formation infirmier et aide-soignant, qui a pris place dans l'ex-fac de sciences a ouvert ses portes le 17 mars, offrant aux 330 élèves un cadre de travail à la pointe.
Deux années de travaux et un investissement conséquent de 7,5 millions d'euros de la région, du fond Feder et de l'état.

La boîte à films célèbre ses 50 ans, l'association vient d'inaugurer une salle de convivialité au ciné Palace où les spectateurs pourront échanger, discuter à l'issue des séances.

18/04/2025

Faisant l'objet d'un plan de sauvetage, la résidence des Mésanges délimitant la place d'Avrinsart pourrait être démolie en partie.

19/04/2025

Halle des sports : l'autorisation de programme pour les travaux a été validée
Les travaux de remise en état sont espérés pour la fin de l'année, coût estimé 1,45 millions d'euros

Des potelets et des barrières ont été installés devant l'école Victor Hugo

Grand déballage des commerçants ce samedi, c'est la première action de cette année menée par Epicentre

20/04/2025

Georges de la Tour s'affiche sur les panneaux publicitaires de la ville

21/04/2025

L'AFS Vivre Sans Frontière recherche des familles d'accueil pour loger les lycéens du monde qu'elle accueille chaque année



Revue d'actualité

11/06/2025

22/04/2025

Soupçons de fraude aux urgences d'Epinal, peut être plus d'un million d'euros de préjudice pour l'hôpital

23/04/2025

Un peu d'exercice et de réflexion était proposé dans les jardins de la maison romaine, une occasion de réunir parents et enfants qui étaient bien décidés à résoudre l'énigme (organisée par l'association les amis de Marcel)

Au château : Lapinou a une nouvelle fois fait le plaisir des enfants (organisation par l'association Esprits solidaires)

24/04/2025

Après les travaux sur le canal, les deux bateaux de la communauté d'agglomération vont pouvoir larguer les amarres et reprendre du service pour le retour de la belle saison

25/04/2025

Vernissage rue Saint Michel de l'œuvre de l'artiste Philippe HERARD
Le peintre a peint son œuvre sur papier en atelier, qu'il a ensuite collée sur le mur

26/04/2025

La jeunesse investit la base Natur'O
A l'initiative du conseil des jeunes de la CAE, les installations de la base Natur'O étaient ouvertes, sous forme de journée découverte, à tous les jeunes désireux, contre une participation de 5 euros, de tester les activités.

Spectacles

À l'Auditorium de la Louvière ce samedi soir

Spectacle de CLÉMENT VIKTOROVITCH "L'Art de ne pas Dire"

Organisé par Omegaspectacles.

Le public debout a offert à l'artiste une très grande ovation plus que méritée après sa performance exceptionnelle

Magnifique leçon d'éloquence, d'émotion et d'intelligence !

Un immense bravo à Clément pour ce moment qui restera gravé dans les mémoires

27/04/2025

Hockey sur glace, pour la deuxième fois en trois ans, les Spinaliens sont devenus champions de France de D1, la finale jouée à domicile a été très dure physiquement, Bravo à eux



Revue d'actualité

11/06/2025

28/04/2025

L'analyse sociale de la ville révèle une précarité qui s'aggrave encore
Sur les 32.385 habitants, 23% des Spinaliens vivent sous le seuil de pauvreté contre 14% dans l'hexagone, 2000 sont bénéficiaires du RSA

Débat public organisé par Cogitus à la faculté de droit
Déserts médicaux : faut-il réguler l'installation des médecins ?

29/04/2025

Rénovation à Bitola : coût moyen de la rénovation par logement 140.000 Euros

30/04/2025

Soupçons de fraude aux urgences : l'association anticorruption AC porte plainte contre X auprès du procureur d'Epinal. Celle-ci porte sur un « détournement de fonds publics en bande organisée » et de l'«abus de confiance »

Fausses astreintes et gardes indues suspectées

Floréal musical d'Epinal 42^{ème} édition du 30 avril au 8 juin 2025

1^{ère} représentation ce soir à la Basilique Saint Maurice

01/05/2025

C'est la fête du travail, Mobilisation de 500 personnes selon les Syndicats, 320 selon la Préfecture

02/05/2025

Enjoy vélos : un festival sur trois jours du 2 au 4 mai au Champ de Mars

La météo très agréable vendredi & Samedi, Pluie le dimanche

03/05/2025

17^{ème} édition des jeunes talents réalisée par le conseil des jeunes

04/05/2025

Construction de la Louvière, un chantier suspendu pour des fouilles archéologiques ?

C'était il prévisible...

Un violent incendie au 32,34 et 36 de la rue Irène Joliot-Curie , huit habitants sans logement



Revue d'actualité

11/06/2025

05/05/2025

Déchets : les points d'apport volontaire se développent au centre ville

06/05/2025

Des webcams diffusant des panoramas en direct entre villes jumelées, une mise en service est prévue à la rentrée.

Une caméra en haute définition sera placée sur la toiture de l'école du centre

07/05/2025

La CAE communique sur certaines de ses dépenses

Chaque élève du conservatoire coûte 2.700 Euros à l'Agglo d'Epinal

Piscines, patinoires, bibliothèques ou école de musique : tous ces équipements coûtent très chers à l'intercommunalité

La souris verte...plus 1 millions d'Euros par an

08/05/2025

80^e anniversaire de la Victoire du 8 mai 1945

Cérémonie commémorative Place Foch devant le monument aux morts

09/05/2025

Une nouvelle promotion de 77 internes en médecine vient d'être accueillie au centre hospitalier Emile Durkheim

Ils vont effectuer leurs six prochains mois en milieu hospitalier dans différents services en fonction des spécialités choisies

10/05/2025

Une cinquantaine d'habitants d'un petit quartier d'Epinal Uzefaing ont l'impression d'être oubliés de la ville, aucun réseau de téléphonie mobile, plus possible d'avoir une ligne filaire, des nids de poule profonds

11/05/2025

Fête nationale de Jeanne d'Arc

Cérémonie commémorative Place Jeanne d'Arc au pied de la statue de la Pucelle

12/05/2025

La MSA Lorraine devrait quitter mi 2026 le secteur gare pour le quartier de la colombière

Nouveau bâtiment de 1.590 m2 sur trois niveaux



Revue d'actualité

11/06/2025

13/05/2025

Pierre François (RN) officialise sa candidature à la mairie d'Epinal

14/05/2025

Suite à la signature d'une circulaire entre les ministres de l'Education nationale et de l'intérieur pour la lutte contre les violences aux abords des établissements scolaires, plus d'une centaine d'élèves du lycée Viviani ont été fouillés par la police

15/05/2025

Succès retentissant pour le concert de printemps offert par l'ensemble Allegro Vi'Vosges et l'orchestre d'harmonie d'Epinal à la Louvière

16/05/2025

L'Enstib a ouvert ses portes aux scolaires pour ses 40 ans.
Ils ont découvert cette école d'ingénieur phare du département qui est née en 1985 sous l'impulsion de Philippe Seguin.
Cette école a formé près de 4.000 ingénieurs

17/05/2025

Au cours, la nouvelle fontaine sèche commence à prendre forme

18/05/2025

Le projet de rapprochement de la ville avec l'école de cinéma Méliès, acteur du concours de mapping et pierre angulaire d'un pôle image local, ne verra pas le jour.

19/05/2025

Un afflux de bénéficiaires sans précédent au point accueil-écoute

20/05/2025

Supermouche Productions société de production Spinalienne au milieu des paillettes de la Croisette pour le film Connemara
Le réalisateur Alex Lutz est originaire d'Alsace
Ce film adaptation sur grand écran du roman de Nicolas Mathieu, a été tourné, fin 2024, en partie dans les lieux emblématiques d'Epinal, comme à la patinoire et l'hôtel de ville
Il sortira en salle le 10 septembre 2025

21/05/2025

Un budget d'1,5 million d'Euros pour le plan alimentaire municipal



Revue d'actualité

11/06/2025

22/05/2025

Inauguration des Imaginales

Le festival des Imaginales intègre définitivement la fête des images, qui devient donc les Nocturnes des Imaginales (du 22 au 25 mai 2025)

23/05/2025

MUDAAC sur l'Esplanade à 19h30, performance dansée vous invite à un voyage sans retour où danse et musique s'entremêlent

24/05/2025

Inquiétude pour l'église Saint Antoine fermée depuis des mois

L'Intermarché du quartier de Bitola a fermé ses portes définitivement

25/05/2025

Aux Imaginales, les héros du Body-painting

26/05/2025

En 2025, 504.000 Euros seront dévolus à l'entretien des voiries

La ville dispose de 162,55 Kilomètres de voies communales

27/05/2025

Un nouveau pôle de loisirs indoor est en construction au bord de la RN 57 à hauteur de l'échangeur du centre des congrès, ouverture en octobre – bowling, restaurant, kids parc avec trampolines, salles de quiz ou de réalité virtuelle

28/05/2025

Agglo a lancé un appel d'offres pour trouver le cabinet d'études qui sera chargé de définir et de chiffrer les travaux d'aménagement nécessaires pour moderniser la Rotonde

29/05/2025

La matériauthèque d'Ami ouvrira le mardi 3 juin allée des Frênes à la Voivre

Electroménager, sanitaire, carrelage, électronique, objets de jardinage ou huisserie de seconde main

L'association compte 24 salariés permanents et 95 salariés en CDD d'insertion



Revue d'actualité

11/06/2025

30/05/2025

Les commerçants du marché couvert veulent donner plus de vie à celui-ci, notamment sur la terrasse partagée où va être organisée une guinguette chaque vendredi de l'été à partir du 13 juin

31/05/2025

L'Agglo renouvelle l'expérience du réseau de vélo tactique
Transformer certaines routes peu fréquentées en voies réservées aux mobilités douces

01/06/2025

Encore une belle édition, Les « défits du bois » à 1228 mètres d'altitude au Haut Chitelet
Le talent des ingénieurs de l'ENSTIB et de l'école d'architecture de Nancy
Ouverture au public du 1^{er} juin jusqu'au 30 septembre 2025

02/06/2025

Les archives municipales ont quitté la rue d'Ambrail pour des locaux neufs situés sur le site Bragard
Budget 3.774.178 Euros

03/06/2025

Les ventes de bois vont rapporter 544.000 Euros en 2025
Moins les frais d'exploitation qui seraient de 295.000 Euros
La ville possède 3.500 Hectares de forêts
Les élus ont acté le fait de vendre près de 12.000 m³ de bois chaque année

04/06/2025

12^e édition des rendez-vous de la biodiversité

05/06/2025

La guinguette de la Maison romaine commence une quatrième saison du jeudi au samedi, de 16h à 22h

06/06/2025

Le centre ville piétonnisé les vendredis et samedis soir



Revue d'actualité

11/06/2025

07/06/2025

Edition 2025, le Festival Affaires de Famille au centre des Congrès d'Épinal, deux jours dédiés au hip-hop sous toutes ses formes. Cet événement a été proposé par l'association R-Play, en collaboration avec A-Prod, et en co-production avec Le Centre des Congrès d'Épinal et Omega Spectacles.

La salle d'armes de la société d'escrime spinalienne a été baptisée du nom d'Henri Lepage, premier médaillé d'Or olympique Lorrain

08/06/2025

Fin de la 42° édition du Floréal musical

09/06/2025

10/06/2025

Prochainement :

Un nouveau festival de la bière, Vosges Beer Fest au centre des congrès du vendredi 13 au dimanche 15 juin

Le festival Rues & Compagnies (du 14 au 15 juin 2025)
Nouvelle direction artistique

Coups de gueule :

Il faudrait penser à rénover le Monument de la place Foch qui se situe face à la Préfecture
Le sol est dans un bien triste état
La ville d'Épinal a fêté le centenaire de celui-ci en juillet 2022.



Revue d'actualité 11/06/2025





Revue d'actualité
11/06/2025

